

Une lumière céleste rayonnait sur sa figure. Pendant l'action de grâces elle avait les mains jointes, tandis que ses lèvres murmuraient des prières. Un silence religieux régnait dans la chapelle, alors que Nelly s'entretenait avec Dieu ; plusieurs Sœurs, ainsi que des enfants, pleuraient d'émotion. Lorsqu'on l'emmenait de la chapelle, les petites filles chantèrent l'hymne de la première communion.

Le 8 décembre, fête de l'Immaculée Conception, elle reçut une seconde fois le *saint Dieu*, et la lumière brillait sur sa figure. Dans l'après-midi elle fut reçue *Enfant de Marie*. Son



attention et sa dévotion pendant la cérémonie frappèrent tous les regards.

Nelly fut administrée le 10 décembre; et à partir de ce jour elle reçut la sainte communion presque chaque matin. Une nuit, les désirs de l'angélique enfant étaient plus véhéments que jamais, et l'infirmière ne put trouver un instant de repos. " Je veux le *saint Dieu* ", dit Nelly sans cesse ; Maman, est-ce que le matin va venir bientôt ? " — " Dors, ma petite, répondit l'infirmière, le bon Père ne viendra pas de sitôt. " — " Allez le chercher, maman, et dites-lui que j'ai besoin du *saint Dieu*. Est-ce qu'il demeure dans le jardin ? " — " Non, Nelly, il reste loin d'ici, et je ne puis l'avoir maintenant. " —